

Oskar Wöhrle Verlag, Konstanz

Wie urteilt die Presse über
Martin Andersen Nergs
 soeben erschienenes Russlandbuch
Dem jungen Morgen zu!

Z
 Aus einem längeren Artikel der „Leipziger Volkszeitung“:
 „Ein prächtiges Vorwort, eine Jugendinnerung, eine lebendige Schilderung der Reise durch Norwegen bis an das Eismeer und der abenteuerlichen Uebersahrt und Landung in Russlands nördlichstem eisfreien Hafen Murmansk. Man merkt hier schon den begeisterten Kommunisten, aber man spürt auch den ehrlichen Willen, die Wahrheit über Russland zu ergründen. Wundervoll ist die Vision auf der Fahrt auf der Murmanbahn, die, durch Kriegsgefangene im Weltkrieg erbaut, ein Symbol der Menschenverschwendug des Imperialismus ist. Neuherst interessant sind die Erlebnisse im bäuerlichen, noch schwach besiedelten russischen Karelien und die praktischen Vorschläge zur Organisation der Auswanderung dänischer Bauern dorthin. Diese Vorschläge zeigen den Kenner dänischer Verhältnisse und sollten auch in Deutschland Beachtung finden, da sie die Schwierigkeiten der Ansiedlung in diesen Gebieten Nordrusslands voll würdigen.“

Vorzugsangebot XII.

Bestellen Sie sofort fürs

Z

Lager

mit

50% Rabatt u. 4 Wochen Ziel

K. v. Franken

Guter Ton

48. Auflage — 260.000, geb. M. 3.—

Zur Probe: 2 Expl. mit 42% für M. 3.48
 Ein 5-kg-Paket (13 Ex.) mit 50% für M. 19.50

Verkaufspreis M 39.—, Gewinn M. 19.50

Max Hesses Verlag • Berlin W 15

Z

= Geraade zur rechten Zeit! =

Soeben erschien:

Die Heilwerte heimischer Pflanzen

Die Heilpflanzen und ihr Gebrauch im Sinne der Erfahrungsheillehre und biologischen Heilweise.
 Zum Gebrauche für Freunde des Pflanzenheilverfahrens und der Pflanzenwelt dargestellt von

Dr. med. Wolfgang Bohn

Mit einem Bild Johann Gottfried Rademachers nach einer zeitgenössischen Lithographie von Hornemann

Preis geheftet M. 2.— / Fein gebunden M. 3.— / Ausland in Goldmark

Der Verfasser hat besonders Wert darauf gelegt, die Mitte des Wirkungskreises jedes Mittels, soweit es überhaupt möglich war, zu erfassen, den Punkt zu bestimmen, wo es im Organismus einsetzt, und von dort aus seine Verwendbarkeit zu berechnen und zu deuten. Da die Wirksamkeit jeweils bald von einem einzelnen Organ seinen Ausgang nimmt, bald in die gesamte Verfassung des Körperlebens eingreift, so ist der eigentlichen Heilpflanzenkunde eine Auseinandersetzung über die verschiedenen Formen der Blutentmischung vorangestellt. Die Ausführungen Dr. Bohn's sind in allen Punkten klar und gemeinverständlich, das Buch ist von durchaus praktischer Bedeutung für jedermann, zeigt es doch, welch hoher Heilwert vielen unserer heimischen Pflanzen innewohnt.

Einige Urteile der Presse:

In dem lebenswerten Buche finden wir eine Beschreibung des Heilwertes unserer heimischen Pflanzen, sowie Angaben über die Zubereitung derselben zu Heilzwecken. Zweifellos wird das Buch dazu beitragen, eine bessere Kenntnis der Pflanzen zu vermitteln.

Naturärztliche Zeitschrift.

Wir benutzen gern die Gelegenheit, das Buch unseren Lesern erneut in Erinnerung zu bringen. Wir sind überzeugt, daß dieses Werk manchem von erheblichem Nutzen sein wird, der auf die Giftheilmittel der Apotheke verzichtet hat.

Die Lebenskunst.

Das Buch ist für jedermann von unschätzbarem Werte!

Für den Sortimenten:

Bar mit 40% und 11/10 (Einbände je 75 Pf. bar), 2 broschierte Exemplare zur Probe mit 50% für M. 2.— bar

Zettel in der Beilage

Hans Hedewig's Nachfolger, Curt Ronniger, Leipzig, Berthestr. 10

Postcheckkonto: Leipzig 13448